



HYDRAULIKÖLE HYDRAULIC OILS

// HYDRAULIKÖLE // HYDRAULIC OILS

TechnoPower HLP 10

TechnoPower HLP-10 ist ein optimal legiertes aschefreies Hydrauliköl. Es hat ein hohes Leistungsniveau und einen breiten Anwendungsbereich innerhalb der gesamten Industrie. TechnoPower HLP-M 22 zeichnet sich besonders durch ein gutes Viskositäts- Temperaturverhalten, hohe Alterungsbeständigkeit und zuverlässigen Korrosionsschutz aus.

TechnoPower HLP-10 is an optimally alloyed hydraulic oil. It has a high level of performance and a wide range of applications within the entire industry. TechnoPower HLP-M 22 is characterised in particular by a very good viscosity and temperature behaviour, high resistance to ageing and reliable corrosion protection.

· DIN 51524, p.1 and 2 (HL, HLP)	2039-200-03	200 L
· ISO 6743 / 4 (HM); ISO 11158 (HM)	2039-60-03	60 L
· AFNOR NF E 48-603 (HM)	2039-20-03	20 L

TechnoPower HLP 32

TechnoPower HLP 32 ist für alle Hydraulikanlagen geeignet und universell einsetzbar. Speziell zur Verwendung in Umlaufsystemen, zur Versorgung von Kleinantrieben, für thermisch hochbelastete Hydraulikanlagen mit Hochdruckpumpen aller Ausführungen, in empfindlichen Steuerungssystemen und für Hydraulikanlagen in der Landwirtschaft ist der Gebrauch von TechnoPower HLP 32 empfehlenswert.

TechnoPower HLP 32 is suitable for all hydraulic systems and universally applicable. The use of TechnoPower HLP 32 is particularly recommended for use in circulation systems, for the supply of small gearboxes, for thermally highly stressed hydraulic systems with high-pressure pumps of all models, in sensitive control systems, and for hydraulic systems in agriculture.

· DIN 51524, p.1 and 2 (HL, HLP)	2040-200-03	200 L
· ISO 6743 / 4 (HM); ISO 11158 (HM)	2040-60-03	60 L
· AFNOR NF E 48-603 (HM)	2040-20-03	20 L

TechnoPower HLP 46

TechnoPower HLP 46 ist ein optimal legiertes aschefreies Hydrauliköl. Es hat ein hohes Leistungsniveau und einen breiten Anwendungsbereich innerhalb der gesamten Industrie. TechnoPower HLP 46 zeichnet sich besonders durch ein gutes Viskositäts- Temperaturverhalten, hohe Alterungsbeständigkeit und zuverlässigen Korrosionsschutz aus.

TechnoPower HLP 46 is an optimally alloyed hydraulic oil. It has a high level of performance and a wide range of applications within the entire industry. TechnoPower HLP 46 is characterised in particular by a very good viscosity and temperature behaviour, high resistance to ageing and reliable corrosion protection.

· DIN 51524, p.1 and 2 (HL, HLP)	2041-200-03	200 L
· ISO 6743 / 4 (HM); ISO 11158 (HM)	2041-60-03	60 L
· AFNOR NF E 48-603 (HM)	2041-20-03	20 L

TechnoPower HLP 68

TechnoPower HLP 68 ist ein optimal legiertes aschefreies Hydrauliköl. Es hat ein hohes Leistungsniveau und einen breiten Anwendungsbereich innerhalb der gesamten Industrie. TechnoPower HLP 68 zeichnet sich besonders durch ein gutes Viskositäts- Temperaturverhalten, hohe Alterungsbeständigkeit und zuverlässigen Korrosionsschutz aus.

TechnoPower HLP 68 is an optimally alloyed hydraulic oil. It has a high level of performance and a wide range of applications within the entire industry. TechnoPower HLP 68 is characterised in particular by a very good viscosity and temperature behaviour, high resistance to ageing and reliable corrosion protection.

· DIN 51524, p.1 and 2 (HL, HLP)	2042-200-03	200 L
· ISO 6743 / 4 (HM); ISO 11158 (HM)	2042-60-03	60 L
· AFNOR NF E 48-603 (HM)	2042-20-03	20 L



Beschreibung
Description

Freigaben/Approvals
Spezifikationen/Specifications
Empfehlungen/Recommendations

Techno
Item No. **Inhalt**
Content

// HYDRAULIKÖLE
// HYDRAULIC OILS

TechnoPower HVLP 15

TechnoPower HVLP 15 ist ein auf Grundlage von besonders ausgewählten Grundölen entwickeltes Mehrbereichs-Hydrauliköl. TechnoPower HVLP 15 zeichnet sich besonders durch ein gutes Viskositäts Temperaturverhalten und zuverlässigen Korrosionsschutz aus.

TechnoPower HVLP 15 is based on specially selected Base oils developed multigrade hydraulic oil. TechnoPower HVLP 15 is characterized by a good viscosity temperature behavior and reliable corrosion protection.

• DIN 51524, p. 1, 2, 3 (HL, HLP, HVLP)	2050-200-03	200 L
• ISO 6743 / 4(HM)	2050-60-03	60 L
• ISO 11158 (HM)	2050-20-03	20 L
• SS 155434		
• VDMA 24318		
• AFNOR NF E 48-603 (HM)		
• Vickers I-286-5		

TechnoPower HVLP 22

TechnoPower HVLP 22 ist ein auf Grundlage von besonders ausgewählten Grundölen entwickeltes Mehrbereichs-Hydrauliköl. TechnoPower HVLP 22 zeichnet sich besonders durch ein gutes Viskositäts Temperaturverhalten und zuverlässigen Korrosionsschutz aus.

TechnoPower HVLP 22 is based on specially selected Base oils developed multigrade hydraulic oil. TechnoPower HVLP 22 is characterized by a good viscosity temperature behavior and reliable corrosion protection.

• DIN 51524, p. 1, 2, 3 (HL, HLP, HVLP)	2051-200-03	200 L
• ISO 6743 / 4(HM)	2051-60-03	60 L
• ISO 11158 (HM)	2051-20-03	20 L
• SS 155434		
• VDMA 24318		
• AFNOR NF E 48-603 (HM)		
• Vickers I-286-5		

TechnoPower HVLP 32

TechnoPower HVLP 32 ist ein auf Grundlage von besonders ausgewählten Grundölen entwickeltes Mehrbereichs-Hydrauliköl. TechnoPower HVLP 32 zeichnet sich besonders durch ein gutes Viskositäts Temperaturverhalten und zuverlässigen Korrosionsschutz aus.

TechnoPower HVLP 32 is based on specially selected Base oils developed multigrade hydraulic oil. TechnoPower HVLP 32 is characterized by a good viscosity temperature behavior and reliable corrosion protection.

• DIN 51524, p. 1, 2, 3 (HL, HLP, HVLP)	2052-200-03	200 L
• ISO 6743 / 4(HM)	2052-60-03	60 L
• ISO 11158 (HM)	2052-20-03	20 L
• SS 155434		
• VDMA 24318		
• AFNOR NF E 48-603 (HM)		
• Vickers I-286-5		

TechnoPower HVLP 46

TechnoPower HVLP 46 ist ein auf Grundlage von besonders ausgewählten Grundölen entwickeltes Mehrbereichs-Hydrauliköl. TechnoPower HVLP 46 zeichnet sich besonders durch ein gutes Viskositäts Temperaturverhalten und zuverlässigen Korrosionsschutz aus.

TechnoPower HVLP 46 is based on specially selected Base oils developed multigrade hydraulic oil. TechnoPower HVLP 46 is characterized by a good viscosity temperature behavior and reliable corrosion protection.

• DIN 51524, p. 1, 2, 3 (HL, HLP, HVLP)	2053-200-03	200 L
• ISO 6743 / 4(HM)	2053-60-03	60 L
• ISO 11158 (HM)	2053-20-03	20 L
• SS 155434		
• VDMA 24318		
• AFNOR NF E 48-603 (HM)		
• Vickers I-286-5		

TechnoPower HVLP 68

TechnoPower HVLP 68 ist ein auf Grundlage von besonders ausgewählten Grundölen entwickeltes Mehrbereichs-Hydrauliköl. TechnoPower HVLP 68 zeichnet sich besonders durch ein gutes Viskositäts Temperaturverhalten und zuverlässigen Korrosionsschutz aus.

TechnoPower HVLP 68 is based on specially selected Base oils developed multigrade hydraulic oil. TechnoPower HVLP 68 is characterized by a good viscosity temperature behavior and reliable corrosion protection.

• DIN 51524, p. 1, 2, 3 (HL, HLP, HVLP)	2054-200-03	200 L
• ISO 6743 / 4(HM)	2054-60-03	60 L
• ISO 11158 (HM)	2054-20-03	20 L
• SS 155434		
• VDMA 24318		
• AFNOR NF E 48-603 (HM)		
• Vickers I-286-5		

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.: